
Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ;  lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine 
Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h 

jeudi et samedi de 10h à 12h  
Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74 
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Une étape rafraîchissante 
 
« Donne-moi à boire » 
Jésus fatigué demande à la samaritaine de l’aider à puiser de l’eau au fond du puits…Cette demande 
surprend la femme et la conversation s’engage…Quelle conversation ! Le récit ne dit pas si Jésus ou la 
samaritaine ont bu de l’eau du puits, par contre il est évident que la femme est réconciliée avec elle-
même, avec les gens de son village, avec sa quête de Dieu….Et nous sommes invités à boire au Christ… 
source jaillissante d’eau en nous ! Quel renversement ! …Ce Dieu qui demande est source ! 
 
Chaque Dimanche de carême nous propose de vivre une étape importante sur notre route vers Pâques. Et 
les catéchumènes ne nous laissent pas tranquilles dans le ronron de notre vie chrétienne. En recevant le 
texte de la profession de foi qu’ils vont réfléchir avec leurs accompagnateurs, pour se préparer à dire leur 
foi la nuit pascale au cours de laquelle ils recevront le baptême, ils nous rappellent que nous  ne pouvons 
pas nous satisfaire de dire de machinalement «Je crois en Dieu » lors de la messe du dimanche. 
 
Proclamer le Credo c’est manifester que nous sommes engagés dans une relation de confiance en Dieu 
Père source de toute vie…A la suite de Jésus le Christ venu nous réconcilier…pour vivre pleinement de 
l’Amour seul digne de foi…dans la force et la liberté de l’Esprit…qui nous transforme et fais de nous des 
frères des tous les hommes. Dire « Je crois » c’est accepter de nous laisser déranger dans nos manières de 
penser Dieu et nous mettre en mouvement vers la vérité. 
 
Avec les catéchumènes nous pouvons demander à Jésus : « Donne-moi la foi » ! 
 
Père Marc Lulle 
 
 

 

 
23 et 24 février 2008 

Quête pour l’Institut Catholique  
(voir au verso) 

 

1er et 2 mars 2008 
Lancement de la campagne 

de Carême du CCFD  
pour une cantine au Mali 

 
 

 
La Passion à Ménilmontant 

voir au verso les dates des représentations 
 

 



 

L’Institut Catholique de Paris 
Il accueille chaque année 23000 étudiants. 
Il a 2 grandes missions : 

- rendre un service d’Eglise en assurant 
l’enseignement et la recherche en théologie et 
sciences religieuses 

- proposer des formations d’un haut niveau  
universitaire dans la fidélité aux convictions 
chrétiennes 

L’Institut Catholique est une association reconnue d’utilité 
publique, mais perçoit  une subvention qui ne représente 
que 30% de ses ressources. 
C’est pourquoi il fait appel à votre générosité. 
 

Zoom sur l’appel décisif 
Dimanche 10 février 2008, 114 catéchumènes du diocèse 
ont vécu l’appel décisif, dernière étape vers leur  baptême 
la nuit pascale. Voici quelques témoignages de 
catéchumènes de Cachan  et de leurs accompagnateurs : 
 

- On est beaucoup de catéchumènes, mais quand l’évêque 
parle, on est comme seul, car sa parole te rejoint 
personnellement. 
 

- En sortant de là, j’étais heureuse ; tout le reste, doutes et 
craintes sont partis. J’attends le baptême avec joie.  
 

- On ne peut être chrétien seul. Je vais participer à la 
sainteté de l’Eglise. Nous ne sommes pas parfaits mais 
l’Eglise ce sera nous. C’est à nous de lui donner notre 
couleur, chacun a sa responsabilité et doit amener et 
donner ce qu’il est. 

 

- L’appel décisif, ça nous fait du bien à nous baptisés. Là il 
y avait des pierres vivantes pour agrandir et bâtir l’Eglise. 
 

- J’ai flotté sur un petit nuage, j’étais au 7ème ciel. A la prière 
litanique, je suis tombée par terre, car c’est drôlement 
exigeant ce qu’on leur demande. Nous ne vivons pas cette 
exigence radicale, nous baptisés ! (…) L’appel se fait nom 
par nom, et ils se lèvent. On les envie presque les 
catéchumènes ! 
 

« Les relations Parents-Ados » 
L’AVEC (Association pour la Vie et l’Expression de la 
Communauté) associée à l’Aumônerie des lycées de la  
paroisse de Cachan, a organisé le dimanche 10 février 
2008 une journée de partage et de réflexion sur ce thème. 
Anne Bretonnière-Fraysse, psychologue et conseillère 
conjugale,  a animé cette journée. 
Voici quelques points que nous avons mis en évidence et 
qu’il nous semble important de vous  faire partager : 
 

� L’adolescence de nos enfants nous la vivons à travers 
notre vécu et avec le recul que nous avons pris par 
rapport à notre propre adolescence. N’oublions pas 
que chacun est unique. Mais ils se construisent leur 
image par rapport à celles qu’ils reçoivent. 
 

� Nous ne devons pas attendre de nos enfants qu’ils 
disent qu’ils nous aiment, mais nous, les aimer, leur 
dire et leur montrer. 

 

� La bonne santé de nos ados dépend de la bonne 
santé de nos relations, père et mère, quelques soient 
les situations familiales. Cela ne veut pas dire que 
père et mère doivent avoir le même avis sur tout. 

 

� Un ado confronté à la diversité est mieux averti qu’un 
ado « ghettorisé » (habitué à un seul mode de vie et 
de fonctionnement). Ouvrons les portes de multiples 
réseaux : famille élargie, amis , associations etc… 

Nous sommes repartis de ce partage sans solution toute 
faite, mais pleins d’espoir en l’avenir et sûrs que nous ne 
sommes pas seuls. 
Pascale Japaud 

 

La Passion à Ménilmontant 
Cette Passion, elle anime les âmes tant sur scène que 
dans la salle. Et ce, pendant les 2 heures de 
représentation qui s’achèvent dans un magnifique envoi en 
forme de question : 

« Et vous, qui dites-vous que je suis ? » 
Les représentations de la Passion auront lieu cette année  

• les 15, 16, 21, 29 et 30 mars 

• les 4, 5, 6, 11, 12 et 13 avril 
Location : 01 46 36 98 60 du mardi au samedi, 16h - 19h 
Théâtre de Ménilmontant - 15 rue du Retrait 
Paris 20ème 
lapassion.free.fr 

 

Conférence de Claude Tassin 
le 15 février 2008 à l’Haÿ     « La Pentecôte » 

Nous étions 200 à L’Haÿ pour réfléchir sur le don de 
l’Esprit-Saint, sur le récit de La Pentecôte que nous 
transmet Saint-Luc  dans les Actes des Apôtres. 
Le père Claude Tassin, spiritain et exégète, nous a fait 
découvrir que la Pentecôte était d’abord une fête juive 
commémorant l’Alliance de Dieu avec son peuple dans le 
désert du Sinaï. La Pentecôte chrétienne, c’est une 
nouvelle Alliance qui s’ouvre à tous les peuples, qui 
devient universelle. 
La Pentecôte, c’est aussi un dépassement de la division de 
la Tour de Babel. Il ne s’agit pas de revenir en arrière en 
parlant tous à nouveau la même langue, mais de dépasser 
nos différences pour parler ensemble, dialoguer, nous 
retrouver sur l’essentiel. 
La Pentecôte c’est aussi bien sûr l’Esprit-Saint qui nous est 
donné et qui nous accompagne, nous donne la force et le 
courage de partir en mission. 
Et aujourd’hui, avec qui sommes-nous appelés à faire 
l’unité ? Auprès de qui sommes-nous envoyés en 
mission ? 
Antoine Leclerc 
 
 

Nos joies, nos peines 
Funérailles Renée GOUMILLOUX le 14 février 
  Lucienne MUTTI le 20 février 
  Maurice MAIGRET le 22 février 
  Pierre LAMOUROUX le 25 février 


